
Dans le cadre de ses actions culturelles le Lions 

Club Annecy Lac a parrainé  l'exposition des oeu-

vres réalisées dans l'atelier Increase où de nom-

breux amateurs viennent réaliser leurs aspirations. 

Parmi ces amateurs citons : Annie, Christiane, Eli-

sabeth, Martine et Mic... 

Ce dimanche 28 Septembre, une assistance nom-

breuse est venue admirer les très belles oeuvres 

exécutées durant l'année . Cette exposition mon-

tre combien des approches différentes, des techni-

ques diverses, des styles variés peuvent procurer 
beaucoup de plaisir chez les auteurs mais aussi 

chez les spectateurs de ces oeuvres. 

Bravo ! 

Jacques Guillemot 

 

 

Bonne année, 
oui bonne année LIONS à 

tous. 

Elle sera bien évidemment ce 

que nous en ferons et, pour 

cela, j'ai toute confiance. 

  

Elle a, en effet, superbement commencé : 
 avec un camp des jeunes toujours enthou-

siasmant et généreux, 

 avec une sortie en Maurienne particulière-

ment  gaie et intéressante, 

 avec une réunion de rentrée à la fois joyeuse 

et studieuse. 

  
Elle faisait suite à un exercice fort dense et réus-

si, pour lequel nous remercions et félicitons tous 

Jean Pierre Grillère, qui a œuvré avec sa discré-

tion mais surtout son efficacité habituelles, Gé-

rard Jacquet qui a fait l'honneur de notre Club 
avec son gouvernorat couronné par un congrès 

de printemps annécien brillant, mais aussi tous 

les membres qui ont agi au cours des douze 

mois précédents. 

 

 Notre année va se poursuivre avec un program-
me conjuguant nos actions et manifestations 

maintenant traditionnelles: 

 salon des vins 

 concert à Sainte Bernadette 

 téléthon 
 loto 

avec quelques spécificités supplémentaires: 

 le 10ème anniversaire du salon des vins 

 le 30ème anniversaire de notre remise de 

charte 

 le 20ème anniversaire du jumelage avec 

TORINO COLLINA 

 des conférences avec des intervenants et des 
sujets, je l'espère, passionnants. 

  

On ne dit pas "bonne année" sans  formuler des 

vœux; alors les voici: 

 soyons fiers d’être LIONS, 

 essayons d'effacer les anicroches qui ont pu 

altérer certains liens, 

 disons et redisons à ceux de nos membres 
que nous ne voyons pas assez: "vous  nous 

manquez, vous nous manquez non seule-

ment sous l'aspect du travail à faire  qui est 

moins lourd lorsqu'il est réparti, mais aussi 
pour ce que vous êtes, pour ce que vous 

partagez lorsque vous êtes avec nous, venons 

donc pour le plaisir d'être ensemble, pour le 

plaisir d'agir ensemble 

  

Bonne année à tous, à chacun, à notre Club. 

Michel TRICAUD. 
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Le 17 juillet dernier, une fois 

de plus, votre Club a récolté 

un succès mérité auprès des 
jeunes accueillis ce jour-là par 

vos représentants, pour une 

journée d’aventures dans la 

« …forêt… » de Talloires ! 

Aux jeunes, à qui nous de-

mandions en fin de Camp 

quelles journées les avaient le 

plus marquées, la réponse 
était claire : « le parcours 

aventure, et la visite du Mont-Blanc ! » 

Et comme l’écrit si bien dans le Journal de 

Bord, la correspondante du jour, Marya-
Liisa, « … nous finissions le parcours sans 

pertes parmi les participants mais il y avait 

beaucoup de raison de faire la lessive dans 

l’après-midi … ! »… journée terminée par 
un « … dîner formidable tous ensem-

ble… »  conclut-elle (vous remarquerez 

aussi la qualité du français de cette Esto-

nienne. 

Le Journal de Bord complet (avec pho-

tos !), est à votre disposition auprès de 

Jean-Marcel ou de votre président Michel. 

J’espère que vous saurez encore dans les 

années à venir, profiter de la présence dans 

vos familles, de ces  jeunes qui veulent 

connaître la France et les Français avec 

tant d ‘enthousiasme et de spontanéité ! A 
travers vous, ils découvrent souvent un 

pays étranger pour la première fois, et qui 

viennent de si loin. 

Encore Merci et félicitations pour cette 
réussite. 

André Bergerat,  

Responsable du Camp. 

 

P.S. Allez vite voir la page d’accueil de no-

tre site Internet District  
http://www.lions103cs.org, et bien sur, 

notre Site du Camp,  

http://www.campdesjeunes.fr 

Passation de pouvoir 

 

Camp International des jeunes 07/2008 

Trois chinois en Chine. 

Lors du camp des jeunes nous avons accueilli pour la première fois  trois jeunes chinois : 

Huang Yu, Kai et Thomas. 

Avec Nicole nous avons rencontré  le professeur de l’université qui était à l’origine de leur 

venue, Liu Wen Li. Celui-ci les avait prévenus de notre passage et nous les avons ren-

contrés individuellement  ainsi que leurs familles. Ce fut un accueil chaleureux témoignant 
du grand plaisir qu’ils avaient eu lors de leur séjour dans les familles des lions et lors du 

camp ainsi que de la reconnaissance de leurs parents. 

Jacques Guillemot 

Témoignage 

Nos Joies 
Naissance de Charlotte, petite fille d'Annie et Jean-Marcel 

Charrier. 

 
Nous lui souhaitons la bienvenue 

http://www.lions103cs.org
http://www.campdesjeunes.com


Chers Amis,  

Très chers jeunes étrangers et animateurs, 

C’est une maintenant bien longue tradition 

qui veut que des rencontres internationales 

de la jeunesse se tiennent dans le District 

Centre Sud du Lions Club International, 
avec comme base notre si accueillante et si 

belle ville d’Annecy.  

Nous en sommes presque aux 2/3 du camp; 
les jeunes ont pu apprécier au cours de la 

première semaine leur intégration dans une 

famille avec la découverte des manières de 

vivre, de manger, d’utiliser son temps … ; 

ils ont ensuite commencé à visiter la région, 
ensemble. 

Il est toujours émouvant, voire impression-

nant, que des jeunes, de langue différente, 
de culture différente, de religion différente, 

puissent faire un bout de chemin commun.  

Et c’est bien là l’un des buts de ce camp, à 
savoir que des personnes dont l’avenir res-

te à construire se rencontrent, se connais-

sent et s’apprécient pour pouvoir bâtir en-

suite un monde meilleur, en pensant plus 
à ce qui rassemble qu’à ce qui divise.  

Très chers jeunes, j’évoquerai un 

deuxième objectif : après avoir pu ap-
précier la France, sa langue, ses tradi-

tions, notre ville d’Annecy, nous serons 

heureux qu’emportant avec vous ces 

bonnes impressions vous deveniez nos 

meilleurs ambassadeurs auprès de vos 
proches et de vos concitoyens.  

Je vous souhaite une bonne poursuite de 

ce séjour.  

Je remercie vivement nos deux anima-

teurs Elodie et Thomas, nos trois orga-

nisateurs André Bergerat, Jean-Marcel 
Charrier et Jean-Pierre Tochon  et tou-

tes les personnes qui ont soit accueilli 

soit contribué d’une manière ou d’une 

autre au bon déroulement de cette ren-

contre. 

Je vous souhaite une bonne soirée à 

tous ! 

Michel Tricaud  
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Nous avons le plaisir d'apprendre que 

notre ami  Frédéric della-Faille a été 

nommé " Compagnon de Melvin Jones " 
par Gérard Jacquet, au cours du cabinet 

du Gouverneur du 14 juin 2008 pour 

services rendus.  

Nous lui adressons toutes nos félicita-

tions. 

Il devient ainsi le neuvième  " Compa-

gnon de Melvin Jones ". 

Sont Compagnons :  

Pascal Bornens, Alain Chappaz,  

Jean-Marcel Charrier, Jean-Bernard 
Costes, Jacques Guillemot, Jacques 

Herrgott,  

Gérard Jacquet, Bruno Donetti. 

Discours de notre Président, soirée 

d’accueil du Camp des Jeunes 

Distinction 
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Souvenir 

Souvenir d'un Loto ( il y a quelques années , 1994 je crois ),. La gagnante d'un billet Air Fran-
ce, offert par Daniel Barbier ancien membre de notre club et chef d'agence Air France à An-

necy, semble plus heureuse d'être embrassée par nos deux Amis, que par le lot gagné. 

  

Jean-Marcel Charrier 

Week-end en Maurienne 

« Là haut sur la montagne, l’était une belle prome-

nade … » 

Samedi 30 août 2008.  

Notre découverte de la région de Haute Maurien-

ne débute par la visite de l’église Notre Dame de 

l’Assomption d’Aussois. Si la sobriété de ses murs 

de pierre et de son toit en lauzes rappelle l’austéri-
té du milieu montagnard, à l’intérieur éclatent les 

ors et les couleurs de la richesse des retables, des 

fresques et des tableaux. Nous sommes sur le cir-

cuit du baroque. Notre guide nous en révèle les 

principales clés dans un style simple et passionnant. 
Nous poursuivons notre chemin vers les forts de 

l’Esseillon si riches en histoire et nous nous attar-

dons sur le fort Victor Emmanuel : cet ouvrage du 

début du 19° siècle, accroché sur le bord d’une 

falaise à plus de 1300 m, était conçu pour accueillir 
une garnison de 1500 hommes, servant 35 canons, 

chargée de contrer l’ennemi. Véritable lieu de vie, il 

abritait notamment un hôpital et une chapelle. La 

vue sur les trois forts voisins est impressionnante. 

Parmi eux, le fort Marie Christine (tous sont bapti-
sés de prénoms des membres de la famille royale de 

la Maison de Savoie) : outre son intérêt historique et 

patrimonial, il a été entièrement rénové et abrite 

aujourd’hui un gîte et un restaurant. C’est dans ce 

site magnifique que nous avons le plaisir de retrou-
ver cinq de nos amis italiens pour déjeuner. Bon 

moment de détente après avoir cherché à 

« emmagasiner » les explications de notre guide.  

Nous redescendons ensuite vers Lanslevillard, où la 
petite chapelle, de l’extérieur sans prétention, veille 

sur le village. Lorsque notre guide, gardien privilégié 

de la clé, nous ouvre la porte, nous découvrons un 

intérieur fait de peintures murales du 15° siècle rela-

tant la vie de St Sébastien et celle de Jésus, ainsi qu’un 
plafond renaissance en bois sculpté et peint. Eton-

nant ! 

Après un passage par Bessans, notre première 
journée se termine à Bonneval sur Arc, village 

plein de charme, où nous sommes très contents 

de rejoindre notre hôtel. Au cours du repas 

bien chaleureux, Jacques vérifie l’acquisition de 

nos connaissances de la journée … Tableau 

d’honneur pour tous, le maître est fier ! 

Dimanche 31 août :  

Après le culturel de la veille, un petit déjeuner 
apaisant, nous mettons le sac sur le dos et par-

tons à la découverte de ce site superbe. Le 

spectacle est grandiose ! Les glaciers nous ten-

dent la main. Le soleil est de la partie pour no-

tre plus grand bonheur. Le jambon, le fromage 
et le vin en altitude ont un autre goût même 

s’ils avaient été particulièrement bien choisis. 

Nous leur faisons largement honneur au mo-

ment du pique-nique. Puis petits bavardages 

pour certains, sieste pour d’autres … Le temps 

passe trop vite, l’heure du retour sonne déjà !  

Merci Jacques, Jean-Philippe, Jean-Marcel et 

toute la Commission culture, de nous avoir fait 

faire un « voyage » de rêve  à quelques pas de 

chez nous.    

Sophie Tricaud. 
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Journée faune et flore 

Commission de la culture 

Après une courte séance d’accueil par le maire 
de La Compote, celui d’Ecole (Marius Ferroud-

Plattet, Lions du Club de Chambéry Aix les Bains 

le Revard et G.O. de la journée), la représentan-

te du Parc Naturel Régional des Bauges (Léone 

Retord, épouse d’André, membre du Club 

Chambéry Aix les Bains le Revard), les groupes 
ont été composés pour traiter les différentes 

parties du chantier, encadrés par des personnels 

du Parc et des bénévoles.  

Equipés de sécateurs, coupe-branches, scies et 

autres hachettes, ils sont venus à bout de l’opé-

ration de débroussaillage du sentier rural. Une 

mini-pelle (Merci à Jean Millet) a permis de faire 

quelques travaux de terrassements légers pour 
pouvoir consolider et niveler la première partie 

du chemin. Il a ensuite été procédé a la pose et 

au scellement d’un banc qui offrira aux prome-

neurs la possibilité de profiter d’une vue superbe 

sur les prés peuplés des petites « grangettes » 

typiques des Bauges.  

Une plaque posée sur le banc témoigne du passa-

ge efficace des Lions ! 

Le résultat obtenu et le moment de convivialité 

qui a suivi nous incitera sans doute à nous frot-

ter à des projets similaires. 

Frédéric della Faille 

leux 

Visite les 7 et 8 Avril de l’Assemblée Nationale, 

du Sénat et de l’ Hôtel de Lassay. Cette sortie 

parisienne, faisant suite à la venue de notre dé-

puté Lionel Tardy à une réunion du club fut une 

réussite. 

Lionel Tardy et son équipe avaient parfaitement 

organisé notre passage dans les assemblées. 

Bernard Accoyer nous a très cordialement ac-

cueilli dans son magnifique Hôtel de Lassay. 

Les 17 et 18 Mai : sortie du club en Bourgogne. 

Déplacement effectué en car confortable avec 

restauration en cours de déplacement. 

Ce fut une visite à connotation culturelle variée 

puisque  la découverte de trois châteaux bour-

guignons fut accompagnée de la visite de caves 
et de la découverte de leurs contenus ainsi que 

de tables typiquement bourguignonnes. 

Nous avons aussi au cours de cette année animé 

la sélection du livre pour le prix lions de littéra-

ture 2007/2008 

Toutes ces manifestations ont été préparées 

lors de multiples et laborieuses réunions de la 

commission avec la  participation assidue de ses 

membres. 

Jacques Guillemot 

La commission culture fut parti-

culièrement active pendant la 

présidence du club par Jean 

Pierre Grillere 

En Août 2007 : préparation sur 

le terrain de notre sortie en 

Maurienne depuis les forts de la 

barrière de l’Esseillon jusqu’au 
délicieux village de Bonneval sur 

Arc 

Du 1er Octobre au 15 Novembre 2007 : réalisation de 

l’exposition ‘ Le Maître et l’Elève’ , un grand succès 
dans le site prestigieux de l’Abbaye de Talloires avec 

plus de 200 personnes lors du 

vernissage, un partenariat avec le 

Musée Château, un équilibre finan-

cier pour la réalisation d’une œu-

vre purement culturelle. 

Messe en Si de J-S Bach, concert 

exceptionnel donné le 30 Novem-

bre 2007 en l’église Sainte Berna-
dette par la Maîtrise des Petits 

Chanteurs de Lyon et l’ensemble 

instrumental de la Primatiale Saint 

Jean sous la direction de J-F Du-

champ. Ce fut un moment merveil-

Malgré les pluies copieuses des jours précédents et le 

temps maussade de ce dimanche 15 septembre 2008, les 

Lions Clubs de Savoie ont entrepris avec succès la remi-
se en état du sentier rural entre La Compôte et le Cha-

telard.  

Celui-ci fait partie du sentier de Grande Randonnée 

GR96 qui réuni la Suisse (Sussante) à la région d’Annecy. 
Ce chantier était réalisé dans le cadre d’un partenariat 

avec le Parc Naturel Régional des Bauges. Il s’inscrit dans 

le programme d’action et de sensibilisation des membres 

des Lions Clubs concernant le développement durable.  

Cette action, joignant l’utile à l’agréable a permis à une 

douzaine de clubs de Savoie (de Sallanches à Saint Jean 

de Maurienne en passant par Annemasse, Annecy, Aix 

les Bains et Chambéry) de se retrouver. Des représen-

tants de trois clubs de Grenoble (Vercors, Stendhal et 
Porte de France) s’étaient joints à cette démarche. 
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Restauration de la Chapelle St André 

Qui fait quoi dans le club 
Chers Amis, je vous confirme la répartition des 

fonctions et des tâches au sein de notre club. 

Bureau : En plus du président 

 Le secrétaire : Renaud Giuly 

 Le trésorier : Ian Williams 
 Le vice-président : Christian Basset 

Membres du C.A: 

 Le past-président et président de zone : 

Jean-Pierre Grillère 
 Le past-gouverneur : Gérard Jacquet 
 Le président extension/effectifs : Jacques 

Herrgott 
 Le chef du protocole : Jean-Pierre Fantin 

Les responsables des commissions : 

 Commission Développement et Vitalité du 

club, en complément à la fonction Exten-

sion/Effectifs et de l'Éthique : Jacques Herr-

gott 
 Commission Communication, en complé-

Au-dessus des Gorges du Fier, juchée sur un 

rocher, à Chavanne exactement, se dressaient 

quelques ruines d’une chapelle, que les 

Lions du feu club «  Rumilly Albanais », 
ont décidé de consolider dans le cadre 

d’une action culturelle. – C’était en 

1998 - 

D’accès très difficile, par un étroit sen-
tier, les Lions ont transporté, outils et 

matériel, puis aidé par l’entreprise de 

maçonnerie Perolini, ont consolidé 

l’arche principale. 

Un peu d’histoire 

Vers l’an 420, fondation d’un monastère béné-

dictin, au cœur de la forêt jurasienne au 
confluent de la Bienne et du Tacon, par 

deux frères ; saint Romain et saint Lupi-

cin. Le prieuré devenu abbaye, porte les 

noms successifs de Condat, saint Oyen-

de-Joux, puis saint Claude. 

Vers 440, les moines de Condat passent 

sur la rive gauche du Rhône, pour défri-

cher le versant oriental de la «  Monta-

gne de la Vallée Noire ». Ils fondent à 
Lyon une paroisse mère, dédiée au saint 

Sauveur. 

De 450 à 520, des lieux de culte secondaires 
sont édifiés et deviendront les noyaux des 

paroisses burgondes. Ils sont dédiés aux Apô-

tres, à la Vierge Marie et aux premiers martyrs 

chrétiens : saint André, au Pont-du-Fier, saint 

Pierre, à Versonnex, saint Antoine, à Cler-

mont. 

De 899 à 972, incursions des Sarrasins, villages 

incendiés et massacres entraînent la désertion 

des villages, l’abandon des sanctuaires et le re-
tour des friches. Ainsi disparaissent les premiè-

res églises paroissiales. 

De 1 130 à 1 200, les bénédictins de saint Clau-

de, entreprennent la reconquête des terres 
cultivables et rebâtissent les églises de saint 

André et de Madeleine à Chavanne. 

En 1 683, la seconde église paroissiale de saint 

André ( sur le rocher ) est désaffectée au profit 
d’un lieu équidistant des lieux habités extrêmes 

de la paroisse. 

De 1 683 à 1 688, la Madeleine de Chavanne 

devient la troisième église paroissiale. Un cime-
tière contigu  est ouvert ; toutefois les inhuma-

tions s’y feront progressivement, les paroissiens 

exigeant de vouloir être enterrés auprès de 

leurs ancêtres, dans l’ancien cimetière du Ro-

cher. 

1 793, la révolution française ; exil du curé et 

suppression de la paroisse. La chapelle est aban-

donnée, les pierres pillées et de ce fait, réduite 

en ruines. 

Voilà une action culturelle exemplaire de sauve-

garde du patrimoine. Le coût pris en charge par 

le Club : 23 000 francs de l’époque ( 3 500 € ). 

A cette saison, où les feuillages revêtent leurs 

couleurs d’automne, je vous suggère de grimper 

ce petit sentier à partir de Chavanne, pour aller 

visiter ce lieu. Une pancarte rappelle le travail 

des Lions de Rumilly. 

Remerciements à Georges Dubois, ancien 

membre du Club, pour m’avoir procuré les 

photos et documents de l’époque. 

JMC 

ment de sa fonction de¨Président de Région : 

Frédéric della-Faille 
 Commission Humanitaire et Caritative : Alain 

Laruaz 
 Commission Humanisme et Culture : Jacques 

Guillemot et Jean-Marcel Charrier 
 Commission Jeunesse : Didier Morel 
 Commission Salon des Vins : Pascal Bornens 

et Alain Chappaz 
 Commission Loto : Thierry d'Andon. 

Chaque Président de Commission a le devoir, de 

faire participer d'autres membres du club et en 

particulier les plus récemment entrés et ceux qui 

se sont un peu éloignés du club. Tout le monde 

doit participer. 

Je vous remercie d'avoir accepté de prendre la 

responsabilité qui vous est confiée et pour le 

travail que vous serez amené à accomplir au 

cours de cette année 

Michel Tricaud 
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3 000 € pour le meilleur et pour le rire 

Le Lions Club d'Annemasse a choisi d'apporter 

sa contribution financière à l'association des 
Semeurs de Joie, qui intervient en milieu hospi-

talier pour apporter du réconfort aux person-
nes hospitalisées et notamment les enfants. Sé-

duits par l'engagement bénévole de ces drôles 
d'énergumènes tantôt clowns, tantôt jongleurs 

de mots ou funambules, les Lions ont décidé de 

les soutenir de façon pérenne. Cette année c'est 
dans le cadre du château de Saint-Sixt que son 

jeune président Thierry Andrier a remis au pré-

sident de l'association des Semeurs de Joie, Ki-

nou le clown, un chèque d'un montant de 3 000 

€. Au cours de cette soirée, Pierre-Henri The-
venoz, maire de Collonges-sous-Salève, a témoi-

gné de son expérience de transplanté cardiaque 

Le Lions Club change de président 

Vendredi soir, les 34 membres du Lions Club de 
Voiron étaient réunis à l'auberge du château de 

Bressieux pour leur réunion annuelle marquant 
la fin de l'exercice en cours, mais surtout pour 

une passation de pouvoir entre l'ancien prési-

dent Jean-Luc Guillaumin et le nouveau Henri 
Serret. Après un rappel des actions menées, ( le 

quatrième festival de chorales au Grand Angle 

de Voiron en janvier, le troisième salon des vins 

à Tullins en avril, les opérations " chariots pour 
bébé "), il fut indiqué qu'une remise de dons 
aurait lieu le mercredi 2 juillet à la salle d'hon-

neur de la mairie. Le Lions club est une associa-
tion de bénévoles actifs et dévoués engagés dans 

des actions humanitaires, sociales et culturelles. 
Elle collecte des fonds qui sont ensuite reversés 
pour apporter un soutien à de nombreuses cau-
ses comme la Banque alimentaire, la lutte contre 

la cécité curable, les bibliothèques sonores, l'ai-

de à l'enfance et bien d'autres. Tout cela en 

conformité avec la devise " Nous servons " 

DL du 30/7/08. Communiqué par Michel Claudé. 

Revue de Presse  
Passation de pouvoir chez les Lions 

Le Lions club du Faucigny a réuni ses adhé-
rents, pour la traditionnelle passation de 

pouvoir. Le président Claude Cognat de 

Cluses cède la place à Guy Mugnier de Scien-
trier, qui s'est préparé durant sa vice-

présidence à endosser la responsabilité de 

présider les Lions durant une année. Après 

le rituel passage de la cloche, Guy Mugnier a 
pris la parole pour souligner l'excellent tra-
vail de son prédécesseur. Quant à Guy Mu-

gnier, il essaiera de ne pas décevoir et d'être 
à l'écoute des gens qui souffrent et de porter 

assistance. Lors du dernier congrès à Anne-

cy, le Gouverneur a insisté sur l'effort à faire 
en faveur de la culture.  Le nouveau prési-

dent abonde dans ce sens, car la culture et le 

sport évitent le vieillissement intellectuel. Il 

propose une conférence par trimestre sur 
des sujets variés. Il veut mettre en place des 

responsables de commissions. Guy Mugnier 

a clôturé son discours en ces termes : " Je 
compte sur l'engagement de tous dans l'es-

prit tel que l'a défini Melvin Jones : servir " 

Extraits DL du 7/7/08 

et de son périple sur le chemin de Compos-
telle, dont il a fait un livre. Une conférence 

dans le but de sensibiliser également au geste 
de don d'organe. " Le sourire d'un enfant est 

l'une des plus belles choses qui existent sur ter-

re. Et c'est un plaisir pour moi de m'exprimer ici, 
au nom de tous les Lions afin de témoigner de 

l'estime de votre travail remarquablement ac-

compli, a souligné Thierry Andrier. Avec cette 

somme vous pourrez encore étendre vos inter-

ventions ". " Merci au Lions Club pour le soutien 
substantiel qu'il nous offre et qui permettra à 

nos funambules bénévoles d'apporter une étin-

celle dans l'œil des enfants qui sont à l'hôpital. 
Mais aussi à tous les ados en mal-être, - et ils 

sont de plus en plus nombreux - que nous ren-
controns, aux enfants handicapés, aux person-

nes âgées, aux jeunes qui ont des pathologies 
lourdes, etc. ", a répondu Kinou le clown. 
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La longueur de cet article est comprise entre 175 et 225 

mots. 

Si votre bulletin est plié pour être envoyé par courrier, 

cet article apparaîtra au dos de la feuille. Il doit donc 

être lisible en seul coup d'oeil. 

Une série de questions et réponses est un bon moyen 

d'attirer rapidement l'attention du lecteur. Vous pouvez 

reprendre toutes les questions que vous avez reçues 

depuis le dernier numéro ou résumer des questions 

d'ordre général qui vous sont fréquemment posées. 

Une liste des noms et fonctions des dirigeants de votre 

organisation est un bon moyen de personnaliser votre 

bulletin. Si votre organisation est de petite taille, vous 

pouvez donner la liste de tous les employés. 

Vous pouvez également donner les prix des produits et 

services standard. Vous pouvez aussi mentionner les 

autres moyens de communication de votre organisation. 

Vous pouvez utiliser cet espace pour rappeler à vos 

lecteurs d'inclure dans leur emploi du temps un événe-

ment récurrent, tel qu'un déjeuner avec les fournisseurs 

et sous-traitants tous les troisièmes mardis du mois, ou 

une vente de charité semestrielle. 

S'il reste de la place, vous pouvez insérer une image 

Venus du monde entier pour découvrir 

la ville 

Ce jeudi 17 juillet, la ville d'Annecy 

recevait les stagiaires de la jeunes-
se Rhône-Alpes-Auvergne, organi-

sé par l'association du Lions Club 
International. Aussi, pour la 38° 

année consécutive, la région ac-

cueille durant trois semaines de 
juillet 23 jeunes de 18 à 22 ans, de 

19 nationalités, venant d'Europe, 
du bassin méditerranéen, de Chi-

ne, d'Inde ou du Mexique. André 

Bergerat, responsable du séjour, 
insiste sur le succès et le bon déroulement du 

séjour, " l'un des cinq camps organisés par les 

Lions Club de France ". Il précise que " l'ac-

cueil est financé par les membres des clubs, à 
l'exception du voyage lui-même à la charge de 
leur famille ou de leur club local. Durant leur 

voyage en France, ces jeunes, qui doivent maî-
triser la langue française, partent à la décou-

verte de notre région. Puis, Jean-Claude Fab-

bian, maire adjoint chargé du développement 
du tourisme et des relations extérieures, s'est 
félicité de ces séjours "qui favorisent les 

échanges ". Enfin, le responsable du séjour a 

tenu à préciser les deux missions du club ainsi 
que le but de ces stages, qui est de " dévelop-
per la langue française malgré les frontières et 

de créer des liens entre les stagiaires ". Quant 
aux stagiaires, ils sont conquis par leur voyage, 

à l'image de Kai, 20 ans, Chinois : " J'aime vo-
tre nourriture et votre mode de vie ".Celui-ci 

est même épaté par le côté sportif d'Annecy. 
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Le Lions Club accueille 24 jeunes 

Ils sont Chinois, Russes, Indiens, Mexicains, 

Espagnol...Pendant trois semaines, le District 

103 ( Rhône-Alpes et Auvergne ) du Lions 

Club accueille 24 jeunes étrangers ayant en 
commun l'apprentissage de la langue française. 

" L'objectif est de récompenser ces jeunes qui 

apprennent notre langue. Tous les frais pendant le 
voyage sont pris en charge. Ils passent une pre-
mière semaine à Annecy, puis tournent dans le 
District, invités par les clubs locaux " explique 

Henri Serret, président du club de Voiron. 
C'est ainsi que ces francophones, âgés de 18 à 

22 ans se sont retrouvés aux Caves de Char-
treuse vendredi matin, pour une visite organi-
sée par le Lions club de Voiron. L'après midi 

ils partent au grand séchoir à Vinay, à la dé-

couverte de la culture de la noix. Arrivés le 4 
juillet, ils ont déjà des souvenirs marquants, 
comme l'explique Katharina, 19 ans "En Russie, 

on ne mange pas de cuisses de grenouille..." 

DL du 21/7/08 Communiqué par Michel Claudé 

Revue de Presse (suite) 

Le Châtelard, les Lions club ouvrent un 

sentier 

Les Lions club de Savoie et Haute-Savoie se 
sont mobilisés pour refaire le sentier de La 

Traverse, entre Le Châtelard et La Compôte. 
En partenariat avec le Parc Naturel Régional 

du Massif des Bauges, plusieurs dizaines de 

membres de cette association se sont retrou-
vés dimanche, malgré un temps incertain, sé-
cateurs en main, pelles, pioches et débrous-

sailleuses pour remettre en état cette voie de 

passage, véritable trait d'union entre les Bau-
ges-Devant et les Bauges-derrière. Fondé en 
1917 aux États-Unis, les Lions regroupent 

1 300 000 hommes et femmes dans le monde, 

ils ont pour devise : Nous servons ! En dé-
broussaillant le sentier de La Traverse c'est ce 

qu'ils ont fait. 
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La générosité des membres du Lions 
Club 

Mercredi une réception était organisée à l'hô-
tel de ville par le Lions Club. Le club service 

devait répartir 10 000.00 € entre plusieurs 
associations ainsi qu'à sept chorales qui ont 

participé à la 4° édition du festival des chora-

les, au Grand Angle. Roland Révil, maire, An-
ne Favier, adjointe et Éric Lalande, conseillé 

municipal assistaient à cette cérémonie. Ber-
nard Gautheron, membre du Lions Club a 

adressé ses remerciements à la municipalité et 

aux représentants des chorales, comme le fit 
également le nouveau président Henri Serret. 

Les chèques ont été remis à : Michèle Barjin, 

pour le don de moelle osseuse, Claudie Cus-

sano pour " l'enfant bleu ", Gérard Bettou 
pour " la bibliothèque sonore ", Anne-Marie 

Planchon pour l'association " 500 enfants vi-

vent leur rêves ", Maguy Christini pour le 

comité de solidarité de Voiron. 
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